



Ich besuche seit September die PTS Pregarten, weil ich mich in der MS Gutau entschieden habe, dass ich 1 Jahr lang diese Schule besuchen werde

In der PTS Pregarten gibt es mehrere Fachbereiche wie zum Beispiel: Metall oder Holz/Bau. Ich habe mich entschieden, dass ich in den **Fachbereich Metall** gehe.

Trotz Corona versuchen die Lehrer, dass sie den Unterricht so angenehm wie möglich machen.

Wir haben in der Schule sehr entspannte Lehrer und Unterrichtsysteme, wir machen auch zum Beispiel die ganze Bewerbungsmappe gemeinsam.

Die Werkstätten sind alle sehr modern und neu ausgestattet. Ich empfehle die PTS Pregarten sehr!

